

じめんやす

同窓会訪問記 山城二十三回

リーガロイヤルホテル「桜の間」の会場に入ると、右手に懐かしい三十四年前のクラス別写真が展示されています。写真に見入る人達で、なかなか前に進まないようです。

同窓生七十九名、来賓の先生方八名で、記念写真の撮影に始まりました。

「ハイ、一・二・三」の合図に自動シャッターがうまく作動せず、大爆笑。三度も繰り返し、緊張もほぐれ、皆さんいい顔で写真におさまりました。

照明が落とされ、逝去者十一名への黙祷。野際氏の発起人あいさつ、来賓あいさつは「シンペー」の愛称で親しまれた渡辺信平先生。成山氏の音頭で乾杯をして宴に入りました。立食形式で皆さん和気藹々の歓談となりました。

元NHKアナウンサーの小川さん（現フリーアナウンサー）のなめらかでハキハキした司会で会が進みました。

各クラス毎に舞台に上がり、自己紹介、近況報告をされ、思い出の歌が披露されました。なかにはモーニング娘の「ラブレボリューション」を振りを付けて披露されたクラスもありました。（ちょっと無理があったかな？「メンナサイ」）

とびまるところを知らないほどの盛会でした。校歌合唱。「フレ、フレ、山城」の応援で締めくくられました。

その後、ホテル地階に用意された二次会会場に大半が移動されました。